

Je crois en Dieu, le Dieu de la création, temps de rencontre  
rencontre entre l'Éternel et le temps qui passe  
entre le tout puissant et les éléments qui composent le monde  
entre le vivant et les créatures qui se meuvent  
entre un projet d'amour et des êtres libres et responsables.

Le Dieu du salut, occasion de la rencontre  
rencontre entre le Dieu saint et des hommes pécheurs  
entre la certitude de la loi et le doute des hommes  
entre une histoire douloureuse et un Royaume qui s'ouvre  
rencontre impossible et pourtant réalisée entre la justice de Dieu et l'amour de Dieu

le Dieu d'aujourd'hui, appel à la rencontre  
rencontre vivante dans un livre toujours vivant où Dieu se révèle  
rencontre vivante dans un groupe d'hommes et de femmes formant,  
par la confession de leur foi commune, l'Église du Christ  
rencontre de libération par le don de l'amour vrai et d'une folie autre, de la promesse et du  
pardon  
rencontre d'épanouissement par la paix de Dieu en sa présence vivante.

Michel Cordier